
三丘 OB 会幹事会議事録 
第 12 回 9 月 7 日(土) 17：00～20：00  新三丘会館 

出席者：荒木、長澤、竹澤(10 回)、薮内(13 回)、角尾(15 回)、吉田(18 回)、山之

上、島田(21 回)、土井(25 回)、土井(28 回)、小倉、楠本(31 回)、山岡、

川崎(32 回)、北野(33 回)、寺西(35 回) 
（1） 総会の写真整理 

寺西幹事撮影、現像写真を全員で整理（不明若手 2 名分は小倉確認） 
手紙(報告書)を入れ、薮内幹事の会社(宣秀アート)で作業 

（2） 総会の反省（進行表は川崎幹事記録） 
司会： 中岡 薫 高校 32 回 

時間 所要時間 項目 氏名 期 備考 
11:10-11:20 10 分 開会挨拶 荒木敏之 高 10 物故者へ黙祷 
11:20-11:35 15 分 来賓 

挨拶 
澤田照夫 
神下 守 
名越 定 

 旧顧問 
旧顧問 
元コーチ 

11:35-11:50 15 分 遠方 
会員 
挨拶 

近江 晶 
辻 安次 

大島喜八郎 
村上敬子 

高 2 
高 15 
高 15 
高 21 

千葉 
千葉 
東京 
静岡 

11:50-12:00 10 分 乾杯 鈴木 毅 高 2 予定は長島さん 
12:13-12:18 5 分 活動報告 小倉 貞彦 高 31  
12:20-12:30 10 分 会員 

挨拶 
岩崎 洋一 
吉岡 秀幸 
池本 知史 
飯端 雅人 

高 26 
高 31 
高 43 
高 43 

川崎 
愛知 
東京 
三丘クラブ代表 

12:30-12:50 25 分 記念撮影 寺西 正裕 高 35 12 グループ 
13:20-13:50 30 分 くじ引き 中岡 薫 高 32 司会者主導 

ピアノ伴奏：野崎（高 10） 13:50-14:00 10 分 校歌 
応援歌 小倉 貞彦 高 31 万歳三唱 

14:00-14:07 7 分 閉会挨拶 山之上 誠 高 21  
総会の感想 
＊ おおむね好評であった。（人数も集まった） 
＊ 乾杯までの時間が長い・・・乾杯後は挨拶を聞かなくなるので問題なかった。 
＊ 返信葉書に何期かを記入する。 
＊ 司会者への謝礼・・・徴収した会費相当分を商品券で行う(川崎幹事) 



＊ くじ賞品寄付者へのお礼の電話(吉川さん、速水さん・・荒木会長より) 
（3） バスケット三丘会会誌の送付 

差出人：小倉 
手紙(報告書)と郵便振替用紙を入れ、薮内幹事の会社(宣秀アート)で作業 

（4） バスケット三丘会の今後の運営について 

1） 総会 人数（特に若い世代）を集め、会を盛り上げる。 

バスケットの試合に重ならないよう配慮する。 

2）  運営 世代の近い複数のグループを作り、それぞれ役割分担をして、集合体と   

してのバスケット三丘会とすればどうか。 

＊ 若い世代の意見を確認する（小倉） 

3） 三丘体育会との連携 

体育会に入った連絡は、幹事長(小倉)に集まるようにする。 

体育会の活動は次の二つが主体（ハンド、野球が主体） 

ゴルフコンペ 8 月 27 日 荒木会長以下 5 名参加 

三丘体育祭  10月 27日 現役はここ数年参加していないが今年の懇親

会には出来るだけ参加してほしい。 

4） 現役との交流 

 現在、交流が少なく男子の遠征合宿に対してなどＯＢ会としてもバックアップ

できる体制を作っていきたい。 

木村先生に状況・希望を相談する。（小倉） 

  三泉定期戦 サッカー部は川渕さんがカップを寄付し、T シャツを毎年作成 

  泉陽のＯＢも巻き込んで盛り上げたい。 

  新年会 昨年(1 月 2 日)は現役主体で行ったが、今年はどうするか。 

  昨年までは新年会で寄付を集めたが、来年からどうするか。 

  現役の情報の把握、現役との対話はどうすればよいか。 

  将来的には、ホームページでの情報交換を検討していく。 

5） 会費 

活動費として必ず必要（毎年 1000 円ぐらいか）。どういう形で徴収するか。 

Ａ.自動引き落とし 

Ｂ．振込用紙で毎回振り込む 

方法については、薮内幹事が調査する。 

6） 連絡網 

出来るだけメールでの連絡を行う。（アドレスを小倉まで連絡） 

メールできない人への連絡 

吉田⇒竹澤、吉川、奥、佐藤。島田⇒山合、深川。土井⇒中島、加藤、薮、佐々。 

小倉⇒浄閑、松崎、藤原、北野。楠本⇒北村、上野。 



＜追記＞ 
会費の徴収方法について（薮内幹事確認） 

＊ 個人口座からの自動引き落とし同窓会費では不可能。 
＊ 個人が金融機関に出向き、定期的(年１回など)に振込みを設定する方法あり。 

Young OB との会話（４３回 飯端君、４５回 福田君と電話で） 
＊ OB 会への参加、何らかの形でのお手伝い等の抵抗はないが、代毎にまとめ役

がいないとなかなかうまく行かない。 
＊ 先生が換わって、行きにくくなった。 
－時期は未定ですが、各代で連絡を取り合い若手だけの幹事会を行う予定。－ 

木村先生との会話（９月２８日） 
＊ ＯＢ会との係わり合いを大切にしたいと思っている。 
＊ ＯＢの人には、もっと練習に来てアドバイスなどを送ってほしい。 
＊ 年に２回程度はＯＢの方に集まっていただく機会を作りたいと思う。 
＊ 新年会は１月２日よりも、１月第一土曜日などと決めていただくとありがたい。

来年は１/3(金)、1/4(土)、1/5(日)のそれぞれ午後で体育館は押えています。 
＊ 夏の総会も、夏季予選の後にしていただきたかった。 
＊ 三泉定期戦も参加してほしいが、去年は泉陽のＯＢが集まらず、バランスなど

難しい問題もある。 
第２５回三丘体育会・運動会 １０月２８日（日） 
 10：30～12：00  練習（女子のみ） 
 13：00～15：00  運動会 
 15：30～17：30  懇親パーティー「はや」総本店 TEL：072-221-3500 

＊ 先日の連絡網にて連絡ください。出席者はメールで返信ください。 
＊ 練習や運動会にも参加いただきたいのですが・・・ 
＊ 懇親パーティーには、ぜひご参加ください。 

三泉定期戦 １２月１日（日） 
＊ 今回の主管は泉陽高校、時間、懇親会等は未定。 
＊ 女子本戦、OB・OG 戦、男子本戦、懇親会の予定。 
進め方については、泉陽現役の意向を尊重するべきだと思います。 
ただ、事前に泉陽 OB 会の意向を確認する必要ありと思います。 

三丘体育会・運動会前に行いたかったのですが、多忙で申し訳ありません。 
三泉定期戦及び今後の進め方について、 
次回幹事会： 11 月 2 日(土) 17：00～20：00 新三丘会館（仮） 
で行いたいと思いますが、皆さんのご都合メールで返信願います。 

以上 
 


